

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Panthères : première séance d'entraînement hier à Marrakech

Willy NDONG
Libreville/Gabon

La première délégation des Panthères est arrivée lundi soir à Marrakech (Maroc), lieu de regroupement de l'équipe nationale du Gabon. Étaient présents lundi soir à l'hôtel Sol Oasis Melia de Marrakech, le staff technique au complet, Jean-Noël Amonome, Junior Noubi Fotso, Anthony Mfa Mezui,

Aaron Appindangoye, Jacques Ekomie, Medwin Biteghe, Mario Lemina, Didier Ibrahim Ndong, Allan Do Marcolino, David Sambissa, Guelor Kanga et Sidney Obissa.

Par contre, l'attaquant de Marseille, Pierre-Emerick Aubameyang, qui devrait également rallier Marrakech lundi soir avec le groupe, n'a pas effectué le déplacement. Selon nos informations, il



Première séance en salle hier matin au Maroc.

Can 2023 : les "finales" pour la qualification



Samedi prochain sera le jour de vérité pour les Panthères.

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

Mauritanie-Gabon et RD Congo-Soudan : Tout reste possible dans ce groupe I. Personne n'est officiellement qualifié, mais personne n'est éliminé non plus ! Et toutes les équipes ont leur destin en mains. La RDC (1er, 9 points) pourra se contenter d'un nul devant le Soudan. Dans ce cas de figure, la Mauritanie (2e, 7 points) aurait également besoin d'un simple nul devant le Gabon (3e, 7 points) pour se qualifier. Si le Soudan, dernier (6 points), parvient à créer la surprise en s'imposant devant la RDC, ce sont alors les Léopards qui seraient menacés, sauf en cas de match nul entre la Mauritanie et le Gabon. Le Gabon est contraint de gagner.

Cameroun-Burundi : 2e du groupe C (4 points), le Cameroun fait partie des rares cadors à

ne pas encore avoir validé sa qualification. Il suffit d'un nul pour être de l'aventure en Côte d'Ivoire. Le Burundi (4 points), avait en effet perdu l'aller (0-1) et comme ce sont les confrontations directes qui priment et pas la différence de buts générale, un partage des points suffira aux Camerounais. Leader avec 5 points mais spectatrice de ce match car il n'y a que 3 équipes dans ce groupe, la Namibie est quasiment qualifiée sauf au cas où le score viendrait à monter à 4-4 ou plus !

Mozambique-Bénin : Dans le groupe L, le Mozambique est 2e avec 7 points. Le Bénin est juste derrière avec 5 points tandis que le Rwanda, éliminé, ferme la marche avec ses 2 points. L'équation est simple : le Bénin doit à tout prix l'emporter pour se qualifier. En cas de match nul, c'est la Mozambique qui ira avec le Sénégal.

pourrait rejoindre le gros des troupes dans les prochaines heures. Mais avec le groupe de lundi, ajouté aux arrivées de mardi du gros de l'effectif, Patrice Neveu, le coach de la sélection gabonaise, a débuté hier à 16 heures sa première séance d'entraînement.

Auparavant dans la matinée, Cyril Plouzenec, le préparateur physique des Panthères a jaugé l'état athlétique de chacun. Les Panthères quittent Marrakech demain jeudi à destination de Nouakchott où elles affronteront samedi les Mourabitounes de Mauritanie.

Le vainqueur de cette confrontation sera automatiquement qualifié pour la CAN sans avoir à attendre le même jour le résultat des Léopards de la République démocratique du Congo contre les Crocodiles du Nil du Soudan.

Johann Obiang forfait pour cause de blessure

Willy NDONG
Libreville/Gabon

JOHANN Obiang ne fera plus partie du groupe qui affrontera samedi prochain à Nouakchott les Mourabitounes en match comptant pour la 6e et dernière journée des éliminatoires de la Can 2023. Et pour cause. Le latéral gauche des Panthères et de la formation française de Pau, pensionnaire de L2, s'est blessé samedi dernier lors du match Pau FC-Rodez (2-2), comptant pour la 5e journée du championnat de France de deuxième division (L2)

"Johann a ressenti une douleur aux adducteurs lors du match Pau-Rodez. Ayant épuisé tous ses changements, le coach de Pau a conservé Johann Obiang sur le terrain malgré la douleur", renseigne une source proche de l'encadrement technique des Panthères.

Dimanche dernier, après



Comme face au Soudan, Johann Obiang manquera le match contre la Mauritanie.

examen, l'IRM a décelé une blessure aux adducteurs. "Il sera indisponible 15 jours", indique la même source.

Pour remplacer Johann Obiang, Patrice Neveu a fait appel à Wilfried Ebane Abessolo (Locmine-D5-

France). Ce dernier est arrivé hier à Marrakech, lieu du regroupement des Panthères. Pour la rencontre de samedi, le Bordelais Jacques Ekomie devrait être titularisé au poste de latéral gauche en lieu et place de Johann Obiang.